

## 第 14 回有田川町壮年野球大会 優勝は天満地区！



8月27日（日）明恵の里スポーツ公園グラウンドで地区対抗による野球大会が行われました。暑い中、熱戦が繰り広げられ、天満地区が優勝しました。

- 参加全 4 チーム
- 優勝 天満地区
  - 準優勝 一ツ松地区
  - 3位 野田地区

## JA ありだと移動販売車運営支援で協定を締結



写真（左から）＝中山町長、JAありだ 森田組合長

9月25日（月）に有田川町とJAありだとの地方創生パートナー企業連携協定締結式が行われました。

この協定により、有田川町とJAありだとの官民連携事業として、清水地域の買い物困難地域を対象とした移動スーパーによる買い物支援事業が10月からスタートしました。

また、移動スーパーの巡回に伴い、地域の見守り活動もあわせて実施されます。



最優秀賞 安謐小学校

## 「第 41 回和歌山県 小学校人権の花運動」 写真コンテスト

和歌山県人権啓発活動ネットワーク協議会主催の写真コンテストで、安謐小学校が最優秀賞、八幡小学校と藤並小学校が奨励賞を受賞しました。



奨励賞 八幡小学校



奨励賞 藤並小学校